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Социальное партнёрство

Уважаемые Уважаемые 
ивановцы, ивановцы, 

дорогие друзья!дорогие друзья!
Совсем скоро под бой курантов 

уйдёт в историю 2018 год.
Разрешите поздравить вас с са-

мым любимым праздником! Ухо-
дящий год был непростым. Он 
запомнился нам многими законода-
тельными и социальными событи-
ями – одни из них являлись негатив-
ным продолжением непродуманной 
политики некоторых правительственных кругов (повышение 
НДС и пенсионного возраста), другие – стали позитивным резуль-
татом поступательной работы Федерации независимых про-
фсоюзов России и её членских организаций по выстраиванию кон-
структивного диалога с властью и работодателями (например, 
доведение  минимального размера оплаты труда до прожиточно-
го минимума). 

В новом году профсоюзам предстоит провести масштабную 
работу по смягчению негативных последствий повышения пен-
сионного возраста, по недопущению дискриминации и нарушения 
трудовых прав работников предпенсионного возраста.

На всех уровнях продолжалась работа трёхсторонних комиссий 
по регулированию социально-трудовых отношений, на которых 
поднимались актуальные вопросы, касающиеся отстаивания за-
конных прав и интересов работников, их условий труда и уровня 
жизни. Обнадёживает то, что, по сравнению с 2017 годом, в муни-
ципальных образованиях региона работа комиссий заметно укре-
пилась – в районах у профсоюзов есть единомышленники.

В уходящем году, Ивановской областной Думой принят закон, в 
соответствии с которым 17 сентября официально отмечается 
как День профсоюзного работника Ивановской области.

Достойно прошло и празднование 100-летия со дня образования 
Иваново-Вознесенского губернского Совета профсоюзов; профсо-
юзы, напомню, были одними из инициаторов образования нашей 
губернии.

Развивается санаторно-курортная база профсоюзных здрав-
ниц, где члены профсоюзов на льготных условиях отдыхают и про-
ходят лечение.

Дорогие ивановцы! От имени Ивановского областного профобъ-
единения разрешите поздравить вас с наступающим Новым го-
дом и от всей души пожелать здоровья, благополучия и любви.

Председатель Регионального союза «Ивановское областное 
объединение организаций профсоюзов» А. Н. МИРСКОЙ

С наступающим Новым годом!

В мероприятии приняли уча-
стие полномочный пред-

ставитель Президента РФ в 
ЦФО Игорь ЩЁГОЛЕВ, министр 
труда РФ Максим ТОПИЛИН, 
председатель ФНПР Михаил 
ШМАКОВ, председатель правле-
ния Пенсионного фонда РФ Ан-
тон ДРОЗДОВ, заместитель гене-
рального прокурора РФ Юрий 
ПОНОМАРЁВ, руководитель фе-
деральной службы по труду и за-
нятости Всеволод ВУКОЛОВ, мэр 
Москвы Сергей СОБЯНИН. Также 

на заседании комиссии присутство-
вал председатель ИОООП Алек-
сандр МИРСКОЙ.

В ходе мероприятия состоялась 
церемония подписания трёхсто-
роннего Соглашения между орга-
нами исполнительной власти субъ-
ектов РФ ЦФО, Ассоциацией ТОО 
профсоюзов ЦФО, Координацион-
ным советом Российского союза 
промышленников и предпринима-
телей ЦФО. Также в рамках совеща-
ния прошли выступления по теме 
«Защита интересов работников 

старшего возраста: опыт, пробле-
мы, перспективы». Участники вы-
ступили с информацией по своим 
ведомствам по темам: «Дополни-
тельные законодательные гарантии 
для защиты интересов работников 
старшего возраста, связанные с 
изменениями пенсионного зако-
нодательства» (М. ТОПИЛИН); «Об 
организации работы ПФР по пред-
ставлению сведений о лицах пред-
пенсионного возраста с 1 января 
2019 года» (А. ДРОЗДОВ); «Состо-
яние законности в сфере защиты 
прав работников предпенсионно-
го возраста» (Ю. ПОНОМАРЁВ); «Об 
организации работы Роструда по 
защите интересов работников стар-
шего возраста» (В. ВУКОЛОВ) и по 
другим темам.

Свои подписи под документом поставили глава 
региона Станислав ВОСКРЕСЕНСКИЙ, предсе-

датель ИОООП Александр МИРСКОЙ и президент 
Союза промышленников и предпринимателей ре-
гиона Юрий ТОКАЕВ.

В нашем регионе практика заключения трёх-
стороннего Соглашения существует с 1992 года. 
Документ определяет ключевые направления со-
вместной работы сторон в сферах регулирования со-
циально-трудовых отношений, развития рынка труда 
и содействия занятости, охраны труда работников, 
совершенствования социальной защиты граждан, 
молодёжной политики.

Кроме этого, ранее, 24 декабря, прошло  подпи-
сание Соглашения о сотрудничестве между област-
ным профобъединением и Ивановской областной 
Думой.

Со стороны регионального парламента свою под-
пись поставила   председатель облдумы Марина 
ДМИТРИЕВА. 

«У нас много общих стремлений, и я рада, что про-
фсоюзы, например, активно участвуют в законода-
тельной экспертизе важных документов, предлагае-
мых областной Думой», – отметила М. ДМИТРИЕВА.

Заслуженное признаниеЗаслуженное признание
Губернатор вручил награды «За заслуги перед Ива-

новской областью».

На торжественном мероприятии, прошедшем в Ивановском го-
сударственном историко-краеведческий музее им. Д.Г. Бурыли-

на 21 декабря, глава региона Станислав ВОСКРЕСЕНСКИЙ вручил 
председателю областной организации Профсоюза работников 
народного образования и науки РФ Надежде МОСКАЛЁВОЙ на-
граду «За заслуги в развитии системы защиты трудовых прав педаго-
гических работников и активную общественную деятельность».

Трёхстороннее соглашение ЦФОТрёхстороннее соглашение ЦФО
В Правительстве Москвы с 17 по 18 декабря прошло со-

вместное заседание Совета при полномочном представи-
теле Президента РФ в ЦФО и трёхсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отношений ЦФО.

Новые областные соглашенияНовые областные соглашения
25 декабря состоялась це-

ремония подписания нового 
областного трёхстороннего 
Соглашения по регулирова-
нию социально-трудовых и 
связанных с ними экономиче-
ских отношений на 2019-2021 
годы между правительством 
Ивановской области, Регио-
нальным союзом «Ивановское 
областное объединение орга-
низаций профсоюзов» и объ-
единением работодателей.

Дорогие товарищи, друзья!Дорогие товарищи, друзья!
Заканчивается 2018 год – год президентских выборов, год непростой борьбы с 

изменениями в пенсионной системе и попытками изменения других социальных 
законов, год победы в длительной борьбе за справедливый МРОТ, год многих про-
фсоюзных юбилеев!

Нет сомнений, что накопленный профессионализм и непоколебимая вера в 
идеалы единства, социальной справедливости и солидарности позволят нам и в 
наступающем 2019 году одерживать новые   победы в борьбе за правое профсоюзное 
дело. С этой целью мы должны выработать новые эффективные средства 
защиты социально-трудовых прав работников и членов их семей в стремительно 
меняющемся мире.

Желаю вам уверенности, оптимизма и удачи в достижении поставленных 
целей. Большого  семейного счастья и  крепкого здоровья вам и вашим близким!

С наступающим Новым годом!
Председатель ФНПР М.  В. ШМАКОВ
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Пленумы и заседания президиумов

Надзорные органы Надзорные органы 
рассчитывают на работу рассчитывают на работу 

с профсоюзамис профсоюзами
Об этом было заявлено 12 декабря на совместных парла-

ментских слушаниях в Госдуме. Об этом и других мероприяти-
ях рассказал 19 декабря на VIII пленуме областного комитета 
профсоюза работников агропромышленного комплекса РФ его 
председатель Александр ФАТИН.

Выступая с информацией о 
прошедших парламентских 

слушаниях на тему «Законода-
тельные аспекты социальной 
поддержки и правовой защищён-
ности работников АПК», А. ФАТИН 
рассказал, что представители ко-
митета Государственной Думы 
по аграрным вопросам, Государ-
ственной инспекции труда РФ 
и Генеральной прокуратуры РФ 
выразили в адрес присутствовав-
ших коллег из ЦК Профсоюза по-
желание углубить сотрудничество в сфере контроля соблюдения трудового 
законодательства на предприятиях агропромышленного сектора страны. 
Профсоюзной стороной было отмечено, что нужно, помимо всего, находить 
действенные меры господдержки аграриев, обеспечения достойного уров-
ня жизни специалистам, проживающим в сельской местности. К примеру, 
по мнению выступавших, нужно увеличивать объёмы господдержки пред-
приятий до показателя в один триллион рублей, повышать зарплаты в от-
расли и надбавки в сельской местности. Профсоюзные предложения в этом 
направлении были услышаны и внесены в итоговые документы слушаний.

Позже, 13 декабря, состоялось заседание ЦК Профсоюза, в котором 
А. ФАТИН так же принял участие. На мероприятии был дан старт отчётно-
выборной кампании в Профсоюзе. Касаясь этой темы, А. ФАТИН сообщил 
участникам пленума обкома Профсоюза, что в 2019-2020 годах истекают 
сроки полномочий выборных органов профсоюзных организаций – в сен-
тябре 2020 года заканчивается срок полномочий коллегиальных органов 
обкома, в ноябре того же года – ЦК Профсоюза. В соответствии с Уставом, 
отчёты и выборы в профсоюзных организациях проводятся в единые для 
Профсоюза сроки: отчётно-выборные собрания – с 1 февраля по 1 декабря 
2019 года; отчётно-выборная конференция областной организации Про-
фсоюза – до 1 сентября 2020 года.

В связи со 100-летием Профсоюза, которое будет отмечаться в следую-
щем году, А. ФАТИН отметил, что отчётно-выборная кампания должна прой-
ти с донесением для членов Профсоюза объективной информации о работе 
выборных органов всех уровней, с выбором в органы Профсоюза активных, 
молодых и целеустремлённых людей.

Кроме этого, участники пленума обкома приняли постановления по пред-
варительным итогам выполнения плана перечисления профсоюзных взно-
сов в 2018 году и основных показателях сметы доходов и расходов област-
ной организации Профсоюза на 2019 год.

В связи с отмечающимся в этом году 100-летием Ивановского област-
ного профобъединения, А. ФАТИН и заместитель председателя ИОООП 
Александр СМИРНОВ вручили ряду профсоюзных активистов и работни-
ков юбилейные памятные знаки, поздравили с наступающими праздниками.

В мероприятии приняли уча-
стие начальник департа-

мента образования Ивановской 

области Ольга АНТОНОВА, пред-
седатель областной организа-
ции профсоюза работников на-

родного образования и науки 
РФ Надежда МОСКАЛЁВА, пред-
седатель ИОООП Александр 
МИРСКОЙ, руководители образо-
вательных учреждений Иванов-
ской области.

На пленуме также были рассмо-
трены вопросы: «О реализации 
в 2018 году отраслевого Согла-
шения между Департаментом об-
разования Ивановской области 
и областной организацией Про-
фсоюза работников народного 
образования и науки РФ на 2016-
2018 годы и задачах региональ-
ного Профсоюза на 2019 год»; «О 
пролонгировании, внесении из-
менений и дополнений в отрасле-
вое Соглашение между Департа-
ментом образования Ивановской 
области и областной организа-
цией Профсоюза работников на-

родного образования и науки РФ 
на 2016-2018 годы»; «О созыве XX 
отчётно-выборной конференции 
Ивановской областной организа-
ции работников народного обра-
зования и науки РФ».

Выступая перед участниками пле-
нума, Н. МОСКАЛЁВА отметила в сво-
ём докладе, что в начале первого 
полугодия 2018-2019 учебного 
года имели место факты снижения 
заработной платы педагогических 
работников в ряде муниципальных 
образовательных учреждений. В 
результате проведённого специали-
стами обкома Профсоюза анализа 
установлено, что одна из причин 
снижения заработной платы – в не-
совершенстве нормативной базы по 
оплате труда. Также сегодня действу-
ющим региональным законодатель-
ством не выделяется  такая катего-

рия образовательных учреждений, 
как «малочисленные». Исходя из 
действующих нормативов финанси-
рования, возникают проблемы даже 
у городской школы с численностью 
120 человек, которая  получает фи-
нансирование на фонд оплаты труда 
намного меньше, чем сельская шко-
ла, являющаяся малокомплектной 
(в количестве 35 человек учащих-
ся и имеющая 5 класс-комплектов). 
«Департаменту образования и об-
ластному комитету Профсоюза 
совместно с муниципальными ор-
ганами управления образованием, 
территориальными профсоюзами, 
нужно более настойчиво требовать 
от исполнительной власти своев-
ременного перечисления средств 
на счета организаций, обеспечива-
ющих выплату заработной платы 
работникам образования», – доба-
вила Н. МОСКАЛЁВА по теме зарплат.

Участники пленума обсудили уча-
стие в предстоящей шестилетке по 
реализации национального проекта 
«Образование» на 2019-2024 годы.

В свою очередь, выступая перед 
собравшимися, А. МИРСКОЙ отме-
тил, что весьма обнадёживает то, 
что диалог между сторонами со-
циального партнёрства в сфере об-
разования получается открытым, 
конструктивным, со всесторонним 
рассмотрением животрепещущих 
проблем.

По вопросу «О программе 
практических действий Ро-

спрофпрома в области молодёж-
ной политики» на президиуме Про-
фсоюза выступал председатель 
молодёжной комиссии ЦК Проф-
союза Михаил СОЛОМАСОВ. 
Было отмечено, что реализация 
молодёжной политики Профсою-
за, активная работа Молодёжных 
советов и комиссий привели к уве-
личению представительства моло-
дёжи среди членов Профсоюза и в 
выборных профсоюзных органах, 
способствовали усилению защиты 
трудовых прав и социально-эко-
номических интересов молодёжи, 
кадровому продвижению молодых 
профсоюзных лидеров, повыше-
нию кадрового потенциала и си-
стемному обучению молодых про-
фсоюзных специалистов.

Был рассмотрен проект при-
мерного положения «О комиссии 
по регулированию социально-тру-
довых отношений в организаци-
ях Профсоюза», а также важные 
методические рекомендации о 
действиях первичной профсоюз-
ной организации по заключению 
коллективного договора при чис-
ленности членов Профсоюза ме-
нее половины работников. Кроме 
этого, принято положение о поощ-
рении по итогам детской летней 
оздоровительной кампании 2018 
года; утверждён план основных 
мероприятий Профсоюза на I по-
лугодие 2019 года.

Что касается XV (внеочередно-
го) съезда Роспрофмпрома, со-
стоявшегося 5 декабря, то пред-
седатель Профсоюза Андрей 
ЧЕКМЕНЁВ в своём докладе от-

дельно остановился на реорга-
низации и создании Профсоюза. 
«Территориальными организа-
циями проделана большая рабо-
та по созданию структуры Рос-
сийского профсоюза работников 
промышленности в субъектах 
Российской Федерации, проведе-
на государственная регистра-
ция первичных и территори-
альных организаций. Созданный 
Профсоюз занял достойное ме-
сто в профсоюзном движении 
России и деятельности ФНПР», – 
рассказал участникам съезда А. 
ЧЕКМЕНЁВ, и сообщил, что пол-
ностью сформированная струк-
тура Роспрофпрома сегодня 
объединяет более 323 тысяч 
членов Профсоюза (96,5 про-
цента из них – работающие); ох-
ват профсоюзным членством – 
55,5 процента; молодёжи – 56,9 
процента. Территориальные ор-
ганизации Профсоюза действуют 
в 48 регионах.

На заседании президиума Ива-
новской областной организации 
Профсоюза, состоявшемся 12 де-
кабря, помимо изложенной ин-
формации, в рамках повестки дня 
был заслушан доклад председа-
теля ППО ООО «ХБК «Навтекс» 
Светланы СМИРНОВОЙ по ор-
ганизационному укреплению и 
усилению мотивации членства в 
Проф союзе.

Помимо описания экономи-
ческого состояния «Навтекса», 
С. СМИРНОВА в своём выступле-
нии отдельно выделила несколько 
направлений мотивационной ра-
боты профкома предприятия. На-
пример, положительная динамика 

ежегодного роста профсоюзных 
рядов обусловлена целенаправ-
ленной работой председателей 
цеховых комитетов, профсоюзных 
групоргов и председателя про-
фкома в форме личных собесе-
дований с новыми работниками. 
Представители профсоюзной ор-
ганизации входят в состав фабрич-
ных комиссий по социальным во-
просам, проведению спецоценки 
условий труда, расследованию не-
счастных случаев и профзаболева-
ний, по трудовым спорам. Кроме 
этого, профком в условиях бан-
кротства, постоянной реоргани-
зации комбината всегда находил 
веские основания, убеждавшие 
работодателя в необходимости 
коллективного договора.

Деятельность ППО «Навтекса» 
подробно отражается на инфор-
мационных стендах, в газетах 
«Приволжский рабочий» (изда-
нию уже 90 лет) и «Профсоюзная 
защита».

В настоящее время под кон-
тролем профкома работодателем 
ведётся благоустройство цехов, 
проводится работа по включению 
в новый коллективный договор 
пункта о ежегодной индексации 
зарплаты с учётом роста потреби-
тельских цен на товары и услуги.

В ходе президиума также был 
рассмотрен доклад «О смете до-
ходов и расходов бюджета област-
ной организации Профсоюза на 
2019 год и нормативе отчислений 
на 2019 год».

В общих приоритетах – повышение зарплаты В общих приоритетах – повышение зарплаты 
учителей и снижение кадрового дефицитаучителей и снижение кадрового дефицита

Роспрофпром Роспрофпром 
завершил реорганизациюзавершил реорганизацию

VI расширенное пленарное заседание областного комитета профсоюза работников народного образования РФ состо-
ялось 21 декабря с участием руководителей органов управления образованием Ивановской области. Пленум стал пло-
щадкой для широкого обсуждения между профсоюзами, работодателями и педагогическим сообществом путей функци-
онирования и развития системы образования Ивановской области. Это традиционная тема повестки дня расширенных 
пленумов, которые проводятся областной организацией Профсоюза ежегодно в конце года.

Роспрофпром провёл в начале декабря заседание пре-
зидиума и V заседание ЦК Профсоюза. Рассматривались 
такие важные вопросы как: «Об исполнении сметы дохо-
дов и расходов бюджета ЦК Профсоюза за 10 месяцев 
2018 года и корректировке отдельных статей сметы до-
ходов и расходов бюджета ЦК профсоюза на 2018 год»; 
«Об утверждении сметы доходов и расходов бюджета ЦК 
Профсоюза на 2019 год и норме отчислений на 2019 год».

Председатель ППО «Навтекс» 
С. СМИРНОВА
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Областная трёхсторонняя комиссия Сотрудничество с регионами

Совместная работа

Подписано новое Подписано новое 
отраслевое соглашениеотраслевое соглашение

В региональном Центре противопожарной пропаганды 
и общественных связей 11 декабря состоялось подписа-
ние отраслевого соглашения по регулированию социаль-
но-трудовых отношений между областной организацией 
Общероссийского профсоюза работников государствен-
ных учреждений и общественного обслуживания РФ и 
Управлением по обеспечению защиты населения и по-
жарной безопасности Ивановской области.

В торжественной обстановке Соглашение на период 2019-2021 годов 
было подписано представителями сторон-участников – председате-

лем областной организации Профсоюза Альбиной СМИРНОВОЙ и на-
чальником ОГКУ «Управление по обеспечению защиты населения и по-
жарной безопасности Ивановской области» Леонидом МОТОРИНЫМ.

Социальные партнёры выразили надежду на то, что новый документ 
будет способствовать наращиванию темпов совместной работы по со-
блюдению и защите социально-трудовых прав работников, привлечению 
новых людей в профсоюзные ряды.

Кроме этого, в связи с празднованием в этом году 100-летия со дня образо-
вания Общероссийского профсоюза работников госучреждений и обществен-
ного обслуживания, А. СМИРНОВА выразила благодарность всем профсоюз-
ным активистам и членам Профсоюза за «приверженность целям и идеалам 
профсоюзного движения, за верность принципам единства, солидарности и 
социальной справедливости», а также вручила ряду профактивистов юбилей-
ные знаки Профсоюза и благодарственные письма ЦК Профсоюза.

Очередное, последнее в 
2018 году, заседание об-
ластной трёхсторонней ко-
миссии по регулированию 
социально-трудовых отно-
шений прошло 17 декабря.

По первому вопросу повестки 
дня «О состоянии инвести-

ционного климата в Ивановской 
области» выступила первый за-
меститель директора област-
ного департамента экономи-
ческого развития и торговли 
Екатерина ЛОГАЧЁВА. Как расска-
зала докладчик, с целью создания 
дополнительных возможностей 
для ведения предпринимательской 
и инвестиционной деятельности на 
территории Ивановской области 
и создания режима наибольшего 
благоприятствования для инве-
сторов в 2017-2018 годах прово-
дилась работа по совершенство-
ванию нормативно-правовой базы 
инвестиционной деятельности. 
Департаментом разработан проект 
регионального закона «О внесении 
изменений в Закон Ивановской об-
ласти от 06.05.2016 № 20-ОЗ «Об 
установлении критериев, которым 
должны соответствовать масштаб-
ные инвестиционные проекты, для 
реализации которых допускается 
предоставление земельного участ-
ка, находящегося в собственности 
Ивановской области, муниципаль-
ной собственности, а также зе-
мельного участка, государственная 
собственность на который не раз-
граничена, в аренду юридическому 
лицу без проведения торгов». Также 
проектом закона устанавливаются 
критерии для объектов социально-
культурного назначения.

Е. ЛОГАЧЁВА отметила, что в 
рамках рабочих встреч с предпри-
нимателями области обсуждались 

вопросы создания новых систем 
поддержки предпринимателей. 
Одна из ключевых проблем – это 
административные барьеры при 
взаимодействии с ресурсоснаб-
жающими организациями. Пред-
приниматели обозначают этот 
вопрос как основной, препятству-
ющий развитию бизнеса. Данная 
проблема является давней и тре-
бует решения.

Члены комиссии, в свою оче-
редь, согласились с тем, что пред-
приятиям региона жизненно не-
обходима система льгот, а также 
снижение неформальной занято-
сти. Об этом, в частности, сказал 
генеральный директор област-
ного Союза промышленников 
и предпринимателей Алексей 
ЖБАНОВ. Кроме этого, он обра-
тил внимание на уровень зарплат 
на обрабатывающих производ-
ствах. По приведённым данным, 
уровень оплаты труда здесь со-
ставляет 90 процентов от сред-
необластного. Что же касается 
инвесторов, то, по информации 
А. ЖБАНОВА, тарифы на электро-
энергию в нашем регионе для 
предприятий на 34 процента 
выше, чем даже в Москве – по-
этому это сильно снижает инве-
стиционную привлекательность 
Ивановской области.

По второму вопросу «О соблю-
дении трудового законодатель-
ства в организациях Ивановской 
области и состоянии задолженно-
сти по заработной плате в хозяй-
ствующих субъектах» выступили 
представители Государственной 
инспекции труда в Ивановской 
области, департамента экономи-
ческого развития и торговли, а 
также областного профобъедине-
ния – председатель областной 
организации Рос профпрома Та-
тьяна ИВАНОВА и заместитель 

председателя ИОООП Алек-
сандр СМИРНОВ, которые обо-
значили проблему неформальной 
занятости и «серых» зарплат на 
местах.

За 10 месяцев текущего года 
в областную Государственную ин-
спекцию труда обратилось более 
6 тысяч граждан, в том числе: 
3217 письменных обращений и 
посредством электронной по-
чты, принято  на личном приёме 
1483 граждан; 91 обращение в 
«Онлайн-инспекцию»; более 3 ты -
сяч граждан обратилось по те-
лефону «горячей линии». Основ-
ными причинами обращений 
послужили следующие обстоя-
тельства: нарушения работодате-
лями сроков выплат заработной 
платы; неоформление или ненад-
лежащее оформление трудовых 
отношений, незаконное уволь-

нение; несоблюдение гарантий и 
компенсаций, предусмотренных 
законодательством (несвоевре-
менная оплата листка временной 
нетрудоспособности, невыплата 
пособий по уходу за ребенком; 
непредоставление дополнитель-
ных отпусков и пр.); нарушения, 
связанные с вопросами рабочего 
времени и  времени отдыха; не-
обеспечение работников сред-
ствами индивидуальной защиты; 
нарушения, связанные с прохож-
дением обязательных медицин-
ских осмотров.

Вместе с тем следует отметить, 
что обращения в профсоюзы носят 
примерно тот же характер; специ-
алисты профсоюзов продолжают 
делать акцент на необходимости 
качественного проведения спе-
циальной оценки условий труда 
и обеспечении работников сред-
ствами индивидуальной защиты.

Третьим вопросом повестки дня 
было утверждение плана работы 
комиссии на 2019 год.

Михаил Леонов

Визит на юбилей Визит на юбилей 
к ярославским коллегамк ярославским коллегам

Делегация Ивановского областного профобъединения 
20 декабря приняла участие в торжественном заседании 
Совета Ярославского областного профобъединения, по-
свящённом 70-летию организации.

В мероприятии также приняли участие заместитель председате-
ля ФНПР Галина КЕЛЕХСАЕВА, секретарь ФНПР, представитель 

ФНПР в Центральном федеральном округе Анатолий СЫРОКВАША, 
представители органов законодательной и исполнительной власти ре-
гиона, а также коллеги из территориальных объединений профсоюзов 
ЦФО, профсоюзный актив, ветераны профсоюзного движения, молодёжь.

Заместитель председателя ИОООП Татьяна ТИМОХОВА поздравила 
от имени Ивановского областного профобъединения ярославцев с юби-
лейной датой и вручила  председателю Ярославского профобъедине-
ния  Сергею СОЛОВЬЁВУ денежный сертификат. Наград разных уровней 
удостоились и профсоюзные работники, активисты и ветераны профсо-
юзного движения региона. С. СОЛОВЬЁВ в своём выступлении подчер-
кнул, что главным направлением деятельности ярославских профсоюзов 
является решение социально-трудовых проблем ярославцев, развитие 
системы социального партнёрства.

В рамках праздника члены ивановской делегации посетили музей про-
фсоюзного движения Ярославской области, который был создан недавно.

Инвестиционный климат Инвестиционный климат 
и задолженность и задолженность 

по заработной платепо заработной плате
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Льготные путёвки для членов проф союзовЛьготные путёвки для членов проф союзов
В соответствии с постановлением президиума ИОООП «О предоставлении льготных путёвок членам проф союзов на 2019 год», в целях предоставления возможности отдыха и лечения 

на льготных условиях в проф союзных санаториях Ивановской области членов проф союзов в 2019 году, установлена следующая стоимость (из расчёта стоимости одного койкодня):

ООО «САНАТОРИЙ 
ИМЕНИ СТАНКО» – 
1350 рублей 
с одного человека в сутки

ООО «САНАТОРИЙ 
«ЗЕЛЁНЫЙ ГОРОДОК» – 
1100 рублей 
с одного человека в сутки

ООО «КУРОРТ ОБОЛСУНОВО» –
с проживанием в главном корпусе – 1450 рублей 
с одного человека в сутки; с проживанием 
в корпусе № 2 – 1150 рублей с одного человека в сутки

ООО «ПАНСИОНАТ С ЛЕЧЕНИЕМ «ПЛЁС» – 
900 рублей с одного человека в сутки, 
1200 рублей – в летний период 
с одного человека в сутки.

Путёвки предоставляются членам 
проф союзов круглогодично, 

при наличии свободных мест в санатории, 
с учётом ограничения в период максимальной 

нагрузки здравниц. Оплата за путёвку 
членом Проф союза производится 

в кассу по прибытии в здравницу. Прибытие 
к месту отдыха и обратный отъезд – 
осуществляются самостоятельно.
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Полезный досуг с профсоюзами

Профсоюз помогает

Праздники

И вот заветный день наступил. 
Двадцать команд-участни-

ков собрались в уютном зале гим-
назии №36, чтобы, как говорится, 
людей посмотреть и себя показать. 
После недолгих споров было вы-
брано название. «Маяк» – символ 
света и надежды. «Маяк» есть сам 
учитель, несущий свет в детские 
сердца, не дающий сбиться с пути. 
Но времени на размышления нет, 
начался первый раунд. Минуты, 
пролетают очень быстро, вопрос 
сменяет вопрос. 

Оказалось, участники нашей ко-
манды довольно азартны. Мы ра-
довались каждому верному ответу 
и очень переживали за поражения. 
Соперники были очень сильны, 
аплодисменты раздавались после 
каждого вопроса. А значит, кто-то 
получил заветный балл.

Наконец, объявлены результаты 
первого тура. Мы впереди с отры-
вом в два балла. Нашей радости не 
было предела, затеплилась надеж-
да на победу. Но с началом второго 
раунда дела пошли не так хорошо, 
всё больше аплодисментов среди 
команд-соперников, и всё мень-
ше аплодирует наша команда. Но 
надежда умирает последней. Ещё 

никогда не хотелось победить так 
сильно, как в тот момент.

Хотели ли мы победить? Безус-
ловно. Но достойных команд на 
игре было предостаточно, войдём 
ли мы в их число? Третье место. А 
названия нашей команды всё не 
прозвучало. Неужели вторые? Но 
мечтать не вредно, а мечты име-
ют свойство сбываться. Так случи-
лось с нашей командой. Заветное 
первое место наше! Приятно осоз-
навать, что каждый член нашей ко-

манды причастен к победе. Ведь 
только совместными усилиями мы 
смогли победить.

Команда лицея №67 «Маяк» бла-
годарит организаторов за непо-
вторимый опыт, дружелюбную ат-
мосферу, яркие эмоции. Особая 
благодарность гимназии  №36. Мы 
очень надеемся, что эта игра не 
единственная, и с удовольствием 
ждём продолжения.

Капитан сборной «Маяк» 
Лицея № 67 Д. РОДНИНА

Член Профсоюза Член Профсоюза 
был восстановлен был восстановлен 

на работена работе
Фрунзенским районным судом города Иванова 

20 декабря вынесено решение о восстановлении на 
работе в МУП «САЖХ города Иванова» работника – 
члена Профсоюза. 

Также с работодателя в пользу работника взысканы 
заработная плата за время вынужденного прогула и 

компенсация морального вреда. В качестве представителя 
работника по данному делу выступил правовой инспектор труда  – 
юрист Регионального союза «Ивановское областное объединение 
организаций профсоюза».

На приёме На приёме 
у Мороза-Мастерау Мороза-Мастера

Членам профсоюза образовательных учреждений 
города Иванова в начале декабря представилась уни-
кальная возможность попасть на приём к главному 
зимнему волшебнику. На Лавровской фабрике худо-
жественной росписи в городе Нерехта приём проводил 
сам Мороз–Мастер.

Волшебство началось уже с порога. Гостей поразили красота и 
изящество оформления  выставочного зала в стиле деревенской 

избы, где хранится множество старинных вещей. Экскурсовод  
рассказал о фабрике, где производится множество игрушек, о техно-
логии их изготовления.

В своём личном кабинете педагогов принял Мороз-Мастер; каждый 
мог загадать желание. А самые заветные желания, загаданные вместе 
с Дедушкой, обязательно сбываются, стоит только положить руки на 
Волшебный посох.

Вместе с художниками-дизайнерами гости расписали ёлочные 
украшения – деревянные шары – ощущая себя мастерами-
художниками. Пока они лакировались, никому не пришлось скучать. 
В старинном  сундучке Мороза нашлось много затей и забав: запуска-
ли юлу, осваивали закидушечку и укрощали малечину-калечину. Все 
были настолько увлечены, что не заметили, как прошёл час, и игрушки 
были уже готовы.

Никто не остался без новогоднего подарка. Раскрашенные изделия 
упаковали в праздничную коробку, а гостям выдали сертификаты о 
прохождении мастер-класса.

«Битва умов» «Битва умов» 
в ивановской гимназиив ивановской гимназии

Истинный учитель устроен таким образом, что ему просто необходимо периодически 
«точить мозг». Поэтому когда в лицей поступила информация о приближающейся интел-
лектуальной игре «Битва умов», которую проводит президиум Ивановской городской 
организацией Профсоюза работников народного образования и науки РФ, сомнений 
не было – мы участвуем! Встал вопрос о формировании команды, и тут родной лицей 
не подвёл, ведь в коллективе есть педагоги, со студенческих лет принимавшие участие 
в городских играх «Что? Где? Когда?», играх клуба «60 секунд», да и просто заядлые ин-
теллектуалы.

ИВАНОВСКИЙ МУЗЫКАЛЬНЫЙ ТЕАТРИВАНОВСКИЙ МУЗЫКАЛЬНЫЙ ТЕАТР  
репертуар на январьрепертуар на январь

Касса работает с 12.00 до 18.00, выходной день – понедельник. Тел. 30-16-76 (касса), 30-87-59 (администрация)


